
彰化縣埤頭鄉民代表會第 16次臨時會會議記錄 

◎第 1次會議：代表報到、開會典禮 

一、報到日期：民國 111年 03月 08日。 

二、報到地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、許晉里、張春財、楊松柏、陳俊清、 

    劉瑋榕、顏永吉、陳亞楠、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、開會典禮：代表抽籤決定席次。 

五、主席：張景舜。 

六、紀錄員：林淑霞。 

 

◎第 2次會議：討論提案 

一、開會日期：民國 111年 03月 09日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、許晉里、張春財、楊松柏、陳俊清、 

    劉瑋榕、顏永吉、陳亞楠、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、列席人員姓名及人數： 

    鄉長杜懿彩、主任秘書許鳳玲、民政課長吳錫榮、財政  



  課長許鳳玲（代）、建設課長鍾淑真、農業課長陳錫敏、 

  社會課長楊俊雄、行政室主任陳啟嘉、主計室主任蔡宗 

  城（代）、人事室主任邱春、政風室主任陳錫盈、幼兒園 

  園長許淑娟、清潔隊長謝左民、圖書館館長葉巾萍計 14 

  人。 

五、討論提案：討論及審議公所及代表會提案。 

六、主席：張景舜。 

七、紀錄員：林淑霞。 

 

◎第 3次會議：討論提案、臨時動議、閉會典禮 

一、開會日期：民國 111年 03月 10日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、許晉里、張春財、楊松柏、陳俊清、 

    劉瑋榕、顏永吉、陳亞楠、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、列席人員姓名及人數： 

    鄉長杜懿彩、主任秘書許鳳玲、民政課長吳錫榮、財政 

    課長許鳳玲（代）、建設課長鍾淑真、農業課長陳錫敏、 

    社會課長楊俊雄、行政室主任陳啟嘉、主計室主任蔡宗 



    城（代）、人事室主任邱春、政風室主任陳錫盈、幼兒 

    園園長許淑娟、清潔隊長謝左民、圖書館館長葉巾萍 

    計 14人。 

五、討論提案： 

公所提案： 

第一號案 

類別：主計 

案由：敬請審議本鄉 111年度總預算第一次追加（減）預算 

      案。 

議決：照案通過。 

 

代表會提案： 

第 1號案 

類別：建設 、社會 

案由：台灣電力公司為滿足離岸風電業者併網需求，在未告 

      知埤頭鄉公所就施作離岸風力發電輸電所，請中央經 

      濟部規劃興建地方公共建設，促進敦親睦鄰。 

議決：照案通過。 

 



六、臨時動議 

鄭麗玉代表：建請彰水路道路坑洞請改善。 

建設課長鍾淑貞：彰水路縣道從溪林路到溪州大排這路段， 

                彰化縣政府有納入前瞻計畫會做全段面 

                刨舖，現有坑洞有路平請縣府馬上修補， 

                如果緊急也會啟動我們的路平專案。 

楊松柏代表：老人會館前廣場盡速完成，合興市場道路同意 

            書已送出目前規劃進度如何。 

建設課長鍾淑貞：老人文康中心庭院綠美化及水溝提升由社 

            會課完成，此案目前已發包納入前瞻，到時前 

            面廣場舖面及安康街一併作路面改善，目前尚 

            在執行因工區較多會請廠商盡速完成。市場道 

            路目前爭取中。 

陳亞楠代表：豐崙村 11號至大排沙這路段的自行車道周邊 

            雜草叢生，本來是縣府整理現都沒有整理，村 

            民反映呈請縣府整理。 

建設課長鍾淑貞：那路段自行車道是彰化縣政府開闢有反映 

            縣府，已排定 3月 11日下午會勘。 

陳國雄副主席：木棉花道規劃外包搭舞台時發生車禍外包商 



            的態度傲慢，以後發包找優秀廠商，安全措施 

      要做好。木棉花季周邊環境惡臭，爭取經費整修舊濁 

      水溪。 

杜鄉長懿彩：此路段縣府有一個東螺溪創生計畫有列入，會 

      陸續向縣府爭取整體規劃，會要求周邊畜牧業改善環 

      境。 

陳國雄副主席：農業課去稽查是否有養豬戶排放廢水造成惡 

      臭。 

顏永吉代表：公所行政大樓動工時毗鄰 10戶旁有一水溝， 

      開挖時會不會地層下陷影響住戶結構安全。 

建設課長鍾淑貞：公共建設都有排鄰房鑑定，動工之前廠商 

      會請第三公證單位逐戶鄰房鑑定後才動工，開挖後如 

      有毀損會啟動此機制。 

陳俊清代表：第 6公墓的公園驗收了嗎？民眾反映雜草叢生 

      公墓與公園分不清。 

建設課長鍾淑貞：已驗收，雜草是 3個月驗收一次，會請廠 

      商注意維管。 

陳俊清代表：清潔隊員清明節有放假嗎？在不影響工作的前

提下盡量給予放假。 



清潔隊長謝左民：國定假日照常服務，隊員如有需要可以選 

      擇排休。 

楊松柏代表：如果水溝不通請清潔隊如何處理，是不是請清 

      潔隊增購抽吸水車。 

清潔隊長謝左民：如果垃圾卡住或蚊蟲會水沖及消毒。水溝 

      堵塞抽取不是問題，但抽出來的廢棄物難處理。 

七、主席：張景舜。 

八、紀錄員：林淑霞 


